

Paul-Eugène Roy, archevêque de Séleucie qui a chanté la messe, assisté de M. l'abbé François Pelletier, du Séminaire, comme archiprêtre, et de MM. les abbés Joseph Fortin et Paul Lapierre, du Grand Séminaire, comme diacre et sous-diacre. Son Éminence le cardinal Bégin assistait au trône, accompagné de MM. les abbés J.-B. Dérome et Ferdinand Vandry.

Le sermon a été prononcé par M. l'abbé Arthur Lapointe, visiteur diocésain des couvents.

Les fidèles se sont présentés en grand nombre au confessionnal et à la Sainte Communion, et durant ces deux jours, les adorateurs se sont succédés sans interruption aux pieds de Jésus-Hostie.

**Noces d'argent.** — Les Ligueurs du Sacré-Cœur de Lauzon célébraient, dimanche, le vingt-cinquième anniversaire de la fondation de leur Ligue. Cette fête fut précédée d'un *Triduum* de tempérance, prêché par le R. P. Constant Doyon, dominicain, de Saint-Hyacinthe.

Une messe solennelle a été chantée, dimanche matin, par M. l'abbé H. Bernier, curé de la paroisse, assisté de MM. les abbés C. Ferland et J. Roberge, du Collège de Lévis. Le sermon fut donné par le R. P. Doyon. Le soir, pendant l'heure d'adoration qui réunit à l'église une assistance nombreuse, il y eut rénovation des promesses au Sacré-Cœur, des promesses de tempérance et consécration de la paroisse au Sacré-Cœur.

Comme conclusion de ce triduum, les paroissiens de Lauzon ont voté, le lendemain, un règlement municipal de prohibition; le vote a donné comme résultat, 199 pour le règlement, 2 contre.

**Décès d'un religieux.** — Le 29, décédait, à l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang, le Révérend Frère Mattheus, des Écoles Chrétiennes, depuis dix ans directeur du Noviciat de Limoilou. Il était âgé de 60 ans.

Son service a été chanté, mardi matin, le 1er décembre, au Noviciat de Limoilou. L'inhumation a eu lieu au cimetière Belmont.

## REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

### FRANCE

**Evêques-soldats.** — La présence de trois évêques dans les rangs de l'armée française est une nouveauté et non la moindre surprise que réservait la guerre présente.

Mgr Ruch, coadjuteur de Mgr Turinaz, évêque de Nancy, sert dans un corps d'armée comme aumônier en chef.

Mgr Perros, Vicaire apostolique du Siam, est sous-lieutenant de réserve. Mgr Moury, évêque de la Côte d'Ivoire, est simple soldat dans la territoriale.